

Mine de rien, l'éboulement du préjugé orthographique va s'accélérer

Placé sur le forum Education de France2 le 08-01-2008, le présent article y a été censuré le même jour.

1°) Miracles pédagogiques

Mine de rien, les miracles pédagogiques se font rares au journal de 20 heures.

La dernière information un tantinet triomphaliste semble avoir été "le bon cru du bac 2007". On pouvait difficilement faire moins. Les dictées semblent être maintenant privées de télé.

Le manque à bluffer ainsi créé est compensé par une augmentation du discours gnanngnan sur le bénévolat pédagogique

2°) Père Noël électoral

Pour la dernière campagne présidentielle, on n'a pas eu les promesses de Père Noël qui font partie de nos conquêtes sociales, dans le genre: "on va mettre tous les moyens qu'il faut, là où il faut, pour lutter contre l'échec scolaire, pour donner le maximum de chances à tous nos écoliers".

Ce genre de discours avait cependant pris place au tout début de ladite campagne, mais un trublion a envoyé à tous les candidats à peu près l'avertissement suivant:

"Attention! A cause de l'opération Ortograf, le genre d'argumentation dans laquelle on prétend qu'on va remplir un tonneau sans fond, risque fort d'être ridiculisé. De toute façon, c'est une musique qui est connue depuis longtemps par les Français et qui les laisse sceptiques".

3°) Les victimes de l'orthographe des voyous se rebellent

Il y a six mois, la personne dyslexique qui apparaissait dans l'opérette bien organisée du forum Education de France2 était encore du côté des Vaillants Défenseurs de l'Orthographe. C'était JulesFestMort.

Elle avait réalisé l'exploit d'être à la fois dyslexique et prof. Elle symbolisait au mieux la relativisation de l'échec dû à l'orthographe, pourvu qu'on fasse preuve de bonne volonté.

Il n'était pas question pour nous de la démolir, mais, **pour que son jeu soit crédible, il aurait fallu qu'elle change de camp.**

Actuellement, la personne dyslexique qui remplace JulesfestMort fait partie des pionniers de l'autre camp. En provoquant les Vaillants Défenseurs de l'Orthographe, **Chomduc a déjà réussi à leur faire dire des c*** monumentales et révélatrices sur lesquelles on aura l'occasion de revenir.**

4°) Le stakhanovisme de l'orthographe

Il y a six mois, on avait en la personne de Prof16 un autre pilier de l'équipe des défenseurs de l'orthographe sur le même forum.

Prof16 s'appliquait avec un réel talent à nous faire croire que la combinaison de l'intelligence et du travail passionné est capable de faire des miracles.

Pour les négriers, c'était du pain béni.

Pour ceux qui misent sur l'échec scolaire pour donner des troupes à la révolution, c'était pas trop gênant, parce que l'impact de telles personnalités reste très limité face à l'immensité de la tâche: Prof16 ne risquait pas de vider le vivier révolutionnaire de l'échec scolaire.

Là aussi, **pour que son discours puisse être crédible, il aurait fallu qu'elle opte pour la réforme du bon sens** consistant à adopter, à terme, une écriture qui reflète exactement ce qu'on prononce et rien de plus.

5°) Les objections simplistes

On l'a vu aussi tout récemment, **les homonymes doivent être considérés comme de grossiers grognements, dignes de l'homme de Croc Magnon, dans la mesure où ils créent la confusion dans le français parlé.**

La différenciation orthographique actuelle est donc alors **un prétexte pour multiplier ces grognements** en toute incurie.

Avec ce prétexte, au cours de l'histoire de notre langue, la cohorte obscurantiste a pu réduire de manière significative l'intelligibilité du français parlé et elle est bien décidée à continuer.

L'argument, cher à nos adversaires, selon lequel une réforme de l'orthographe réduirait la langue française à une suite de grognements est donc à l'opposé de la réalité.

Sur ce point comme sur tous les autres, **on peut retourner contre eux tous les arguments avancés par les traditionalistes. Leur argumentaire est en train de se volatiliser à mesure que le nôtre s'étoffe.**

Il n'y a pas d'autre facteur que ce renversement du rapport de forces pour expliquer la censure folle qu'ils utilisent sans arrêt et qu'ils essaient d'institutionnaliser.

Le basculement de situation va être de plus en plus rapide et ceux qui croient l'empêcher par la censure ne font que reculer pour mieux sauter.

Ortograf-fr, F-25500-MONTLEBON

tél: +(33)(0)3 81 67 43 64 sites:

1°) <http://alrg.free.fr/ortograf>

2°) <http://www.alfograf.net>

3°) "ortograf" dans " blogs nouvel obs"